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回 覧

街灯の追加設置で明るく🌸

ガードレール刷新🌸 花の苗を植えました

アジサイの苗　　　　　　　　　

南口バス停の掲示板が新しくなりました🌸

記念植樹🌸

念願だった中央通
り（バス通り）の
照明設備が完成し
ました。防犯灯の
３灯増設と照明度
アップ２灯により
とても明るくなり
以前から懸案の事
故防止が期待され
ます。

老朽化が進んでい
たバス停の掲示板
がリフレッシュさ
れました。ガラス
も入り、ペンキも
塗り替えてきれい
に変身しました。

こもれび池水路のガードレールが草津市役所
のおかげて新しく取り替えられました。

草津市「緑の募金」
還元事業で、苗木
１０種９７株を受け
桜プロジェクトの方々
と共に２月２９日に
植栽を実施しました。

自治会館補修工事を実施🌸

玄関ロビーの床を張り替え、ホールの破損し
ていた壁の一部と床の一部を補修しました。

３月１７日に新宮神社の近くに　　
２０１９班長会の記念植樹として
桜の苗木を植えました。いずれ立派
な花を咲かせてくれると思います。



平素は町内会活動に多大のご支援を賜り、厚くお礼申し上げます。町内
会の皆様や各班長様のご協力により、無事に１年を終えることが出来ま
した。心から感謝申し上げます。
　町民皆様のコミュニケーションを高めるため、４月から「桜まつり」
「鯉のぼり」「あいさつ運動」「夏祭り」「シニア・フェスティバル」
「ふれあい講演会」「どんど焼き」や「文化祭」を桜プロジェクトや　
同好会などのご支援を頂きながら実施致しました。
　環境面では「日常の緑地管理」をはじめ、新たに「調整池の整備」
を実行し、健康面では「体幹バランストレーニング」にトライしまし
た。安心・安全面では「防災講演会や防災訓練」「バス通りのガード
レールの取り替え」や「消火器の斡旋」を行いました。広報部門は桜
メールやホームページの充実」に努めました。
　町内会スローガン「一人はみんなのために、みんなは一人のため
に！」をベースに、お互いの『絆』をさらに深めていきたいと思います
ので今後ともご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。 

町内会長　４班　福田昌甫

これから桜ヶ丘の季節の風物詩とな
る「鯉のぼり」遊泳設備を作るに際
し、ワイヤーに巻き付かず気持ちよ
く遊泳及び人手を掛けずに泳がせる
方法等を考え新設に携われたことが
よかった。
８月の一大イベント「夏祭り」につ
いても各委員長はじめ皆様の御蔭で
大きな事故もなく開催出来ました。
また高齢化が進む中でも「活気ある
桜ケ丘」の象徴である「夏祭り」を
大人も子供も楽しめる様継続させる
とともに、班長の負担にならないよ
う、その年その年の状況に応じ皆で
知恵を出し合い開催させる必要があ
ると感じました。
本当にこの一年間、短かったです。
有難うございました。

副会長　24班　吉岡正嗣　　　　　　　　　　

一年前、右も左も分からないまま町
内行事が進む中、会長を始め班長の
方々にいろいろとご指導頂きとても
良い経験をさせて頂きました。一番
の思い出は、シニアフェスティバル
でハンドベルを発表したことです。
この歳になって一から何かを習い発
表することってなかなか経験出来な
いことです。班長の方と一生懸命練
習をした結果、発表は大成功でし
た。大変なこともありましたが、今
思い返せば楽しかった思い出ばかり
です。一年間ありがとうございまし
た。

副会長　26班　小宮亜紀

　会計としての仕事も、本部役員としての役割についてもボリュームが大き
いため、最初に想像していた以上に時間に追われる忙しさを感じた１年間
でした。そんな中、高齢化する町内会の抱える諸課題など十分検討すべき
緊急の課題に対し、じっくり取り組むことができず役員一同苦慮したとこ
ろです。今後も引続き検討いただければと思います。
　最後に、この１年間何かとご迷惑をおかけしたことをお詫びするととも
に、皆様のご協力に厚く御礼申し上げます。有難うございました。

会計委員長　３班　南部眞一

約２0年前に桜ヶ丘に住むようになってからも単身赴任、その後にボラン
ティア活動に明け暮れ、町会の行事には、ほとんど参加したこともない私
が総務委員長を拝命し1年、町が見え、町会総務が何をしなければならな
いかが、ようやく理解し始めたころに「さよなら」文を書くことになりま
した。町の皆さんに聞きまわり、机上で悶絶した日々の経験は、皆、私の
ノウハウとなりました。至らなかったところは、深くお詫びいたします。
本当にありがとうございました。

総務委員長　19班　百木義忠

町内の一班長としてスタートし、副会長と
いう大役をお受けすることとなりました。
文化厚生体育委員の皆様と活動しながら、
班長さんをはじめ多くの方々と出会い、行
事で協働することでお互いの距離感が近く
なり、充実した一年でした。特に、昨年ま
で学区で行われてました敬老会が各自治会
で開催となり「シニア・フェスティバル」
の名のもと、手作りではありましたが、多
くの方々にご参加いただき、感謝するとと
もに成果を得ることが出来ました。
町内の皆様のご支援ご協力をいただき無事
終えることが出来ましたことにお礼申し上
げます。一年間ありがとうございました。

副会長　２班　中西順子

総務委員会

会計

会長・副会長　　　　　　　　　



一年間ありがとうございました

４月早々、立命館の自転車通学指導グループで頑張りましたが
成果の程は？
７月になると夏祭り、素晴らしい先輩のリーダーシップで何と
か乗り越え充実感を味わいました。桜ヶ丘単独の防災訓練は１
年目終了、さらに次回期待です。暗かったバス通り付近少しは
明るくなりました。まだまだ、続けていきましょう。大小色々
ありましたが、一番感じた事は責任のある人は大変です。今の
会長さんは桜ケ丘にとっていい会長さんです。令和２年新班長
さんが盛りたててくれることでしょう。　　
ガンバレ、ガンバレ、福田（失礼）
助けてくれた周りの皆さん有難うございました。

防災防犯委員長　14班　小松正治

　環境衛生委員全員が協力し住民の要望に対し、適宜
活動してきました。しかし、まだ十分であったとは思い
ません。環境を護る活動はエンドレスであり、大変な労
力も必要です。また日々変化する環境への対応には、私
達の対応方法も変化が必要です。良い環境を子供達に残
すため、今我慢をするのではなく、適切な活動を積極
的な実行が良いのではないでしょうか。より良い環境を
護るため、積極的なご支援をお願いします。

環境衛生委員長　16班　藤村智一

文化厚生体育委員長　8班　岩里由喜雄

　委員会メンバーと中西副会長を含めた７人で活動を展開し
ました。体幹バランストレーニング体験から、夏祭り、運動
会、チャレンジスポーツ、ふれあい講演会、どんど焼き＆文
化祭などなど、多忙な一年でした。苦しい時もありました
が、メンバーが一丸となって取り組み、多数の応援・協力を
戴いたおかげで、なんとかやりきる事が出来ました。
　また、同好会をはじめ各種団体のご支援も忘れられない思
い出です。感謝し、お礼申し上げます。　
ありがとうございました。

今年度初めて班長となり、とにかく不安しかありませ
んでした。委員長という重責も皆様に助けて頂き無事
に年度末を迎えることができました。貴重な経験をさ
せて頂きありがとうございました。桜ヶ丘町内会には
年間を通して沢山の行事があり、班長の負担が大きい
事にとても驚きました。これからのますますの高齢化
と増加している働き盛りの世代へも考慮し、住民の負
担になり過ぎず無理なく参加できる町内会となるよう
に願っています。

広報委員長　23班　花田由美子
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